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令和３年６月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和３年６月30日（水） ９時30分～11時35分 

十日町市役所川西庁舎 １階 地域活動室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、庭野三省委員、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子 

 

３ 説明のため出席した者 

   子育て教育部長（渡辺正彦）、文化スポーツ部長（金澤克夫）、教育総務課長（富井陽

介）、学校教育課長（佐藤研一郎）、指導管理主事（細木久成）、生涯学習課長（樋口具

範）、文化財課長（石原正敏）、スポーツ振興課長（庭野日出貴）、情報館長（笠原実）、

文化観光推進室長補佐（桒原善雄） 

 

４ 会議の内容 

 

（１）会議録署名委員の指名 

     署名委員：浅田委員、廣田委員 
 
（２）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

   ・資料のとおり 

 

  ② 報告第１号 十日町市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

佐藤学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

廣田委員 

・この協議会は年に何回くらいの会議をしているか。 

 

佐藤学校教育課長 

・昨年度は１回実施している。前年度の事業を報告し、その年の事業を確認した。 

 

廣田委員 

・どんなことをする協議会か教えてほしい。 

 

佐藤学校教育課長 

・警察署をはじめ法務局等々の皆様方からお集まりいただきまして、実際の不登校、

いじめの状況について共通理解や、いじめについて各関係機関で連携してできること

は何かないか打合せをしている。 

また、連絡協議会が中心になるわけではないが、学校教育課が主催するいじめ防止

対策の研修会を年２回開催しており、その内容を協議会に紹介して状況を確認してお

ります。現在、いじめや不登校について、学校だけで解決することが難しい状況で、



 - 2 - 

いろんな機関の皆様から協力いただいて、解決に至った経緯が多々ある。 

    

   （以上の質疑のあと了承した） 

 

  ③ 報告第２号 十日町市通学路交通安全推進会議委員の委嘱について 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

佐藤学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

渡辺教育長 

・この会議の流れについて説明をお願いします。 

 

佐藤学校教育課長 

・各学校で教員と保護者の皆様から通学路の安全確認をしていただいている。それを

基に推進協議会でリストアップし、各関係機関に対策を依頼する流れである。 

 

渡辺教育長 

・例えばどんなことが整備されたか。 

 

佐藤学校教育課長 

・横断歩道の白線が薄くなっているところは、早めに対応いただいている。 

 

廣田委員 

・今のスクールゾーンは法律的な縛りはないかとは思うが、例えば学校があれば、そ

の半径何キロ一帯をスクールゾーンと定めて、その区間の中は特に歩道の整備などを

市長部局に推進を申し入れるとか、それから警察署にもご協力を願って、その中でス

ピード違反の取締りなど、注意喚起をしていただくなど、そういった方針をきちんと

定めて、関係部局にきちんと申し入れるという仕組みがあればよいのではないか。 

 

佐藤学校教育課長 

・市では通学路交通安全プログラムを作成し、それに基づいて答申している。その中

で、各関係機関の役割を明らかにしているが、スクールゾーンは具体的に詰めていな

いところがある。 

 

浅田委員 

・去年、西小の保護者の方から聞いた話だが、コロナの影響で学校での自転車教室が

中止となり、その影響かヘルメットの着用率が低くなったような気がするとおっしゃ

っていた。やはり学校で教えてもらうことは大事なことだと感じた。今年は開催され

るのか。 

 

佐藤学校教育課長 

・後で調べさせていただく。 

 

   （以上の質疑のあと了承した） 
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  ④ 報告第３号 十日町市子ども読書活動推進会議委員の委嘱について 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

笠原情報館長 

・資料に基づき説明 
 

   （特に質疑等なく了承した） 
 

  ⑤ 報告第４号 令和３年度十日町市市民プールの開設中止について 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・資料に基づき説明 
 

渡邊委員 

・確認だが、松代、松之山のプールは開設するが、十日町のプールだけ開設しないと

いうことか。それはコロナウイルス感染症の影響ではなく、人員が確保できないから

ということか。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・その通りである。松代、松之山については十日町のプールより規模が小さいことか

ら、人員が確保でき開設に至るものである。 
 

   （以上の質疑のあと了承した） 
 

  ⑥ 報告第５号 令和３年度十日町市陸上競技場の休館日の変更について 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・資料に基づき説明 
 

   （特に質疑等なく了承した） 
 
 

（３）議決事項 

① 議案第１号 十日町市第２次学区適正化方針に関するアンケート調査案の承認につ

いて 

渡辺教育長 

   ・議案第１号を上程し、事務局の説明を求めた。 

 

富井教育総務課長 

・資料に基づき説明 
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廣田委員 

・学校のグランドデザインを毎年定めていると思うが、それが本当に実現したかどう

かという観点で学校独自に保護者に対して、あるいは子供たちに対してアンケートを

取っているのか。 

 

佐藤学校教育課長 

・次年度のグランドデザインに生かすために、必ずアンケートは実施している。 

 

廣田委員 

・そのアンケートには、小規模校や大規模校のメリット、デメリットを聞くような設

問もあるのか。 

 

佐藤学校教育課長 

・グランドデザインの評価に関するアンケートなので、規模に関する問いはないと思

う。 

 

渡邊委員 

・このアンケートの内容は、教育委員以外にも見てもらったのか。より良い設問にす

るためにも、他の方にも見てもらってもいいのではないか。 

 

富井教育総務課長 

・事務局の中でも見直しを進め、７月14日に地域自治組織の会長に説明させていた

だく予定である。 

 

（以上の質疑のあと決定した） 

 

５ その他 

① 東京 2020オリンピック・パラリンピック競技大会に係るクロアチア共和国選手団

の十日町市事前キャンプ受入れについて 

・資料に基づき説明 

② 文化観光の推進について 

・資料に基づき説明 

③ ７月の主な行事予定について 

・資料に基づき説明 

④ 次回の教育委員会等の開催日時 

・総合教育会議 ７月26日（月）13時30分から開催することを確認した。 

・７月定例会   ７月26日（月）14時30分から開催することを確認した。 

 

 

以上で、11時35分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 
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以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  

 


